
Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

Le mercredi 16 octobre 2024 de 19h à 20h35
Présences :
Carole Myre (Directrice) ✔ Stéphane Duc ✔

Jonathan Reid (Directeur artistique CEAO) ✔ Sawsane Foustock ✔

Magali Hureau (Présidente) ✔ René Garcia Lozano Exc

Jessica Brando (Vice-présidente) Exc Radia Hamzaoui ✔

Pascale Hough ✔ Mary Jaekl ✔

Anik Lacroix ✔ Karine Redon Exc

Clémentine Reynaud (secrétaire) Exc Fahsaï Caza (représentant des élèves) ✔

Iman Hassan ✔ Ambroise Tsomafo (représentant des enseignants) ✔

Mindy Sichel ✔ Audrey Patry-Legrand (représentante des non-enseignants) ✔

Légende : Présent (✔) Absent (Abs)

Points à l’ordre du jour Décision – Action Personne(s) responsable(s)
1. Accueil et bienvenue ● Ouverture de la séance à 19h02.

● La reconnaissance des territoires est faite par Magali Hureau.
● Magali Hureau souhaite la bienvenue à Audrey Patry-Legrand qui va

représenter le personnel non-enseignant.

Magali Hureau

2. Quorum CE ● Le quorum est atteint.
3. Adoption de l’ordre du jour ● Magali Hureau propose de modifier le point 16 - Date de la prochaine

rencontre au 15 janvier 2024.
● Proposé par Stéphane Leduc
● Appuyé par Anik Lacroix
● Voté à l’unanimité

Magali Hureau

4. Adoption du procès-verbal du
16 octobre 2024

● Proposé par Pascale Hough
● Appuyé par Anik Lacroix
● Voté à l’unanimité

Magali Hureau

5. Mot des représentants
étudiants

● En octobre, le conseil des élèves a organisé :
○ compétitions de décorations de citrouilles,
○ compétitions de portes de classes,
○ défilé de costumes d’Halloween.

Fahsaî Caza
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● Les clans sont un grand succès pour toutes les années.
● Une semaine à thème va être organisée en novembre.
● Les auditions pour le spectacle de talent de Noël vont être organisées

dans les prochaines semaines. Le conseil des élèves et les directions
seront les juges des auditions.

6. Mot des directions DLS et
CEAO

DLS
● Les bulletins sont maintenant disponibles sur ASPEN.
● Les portes ouvertes du 21 novembre vont accueillir les élèves pour

toute la journée et leur faire suivre des cours. Les parents seront
accueillis le soir.

● Sécurité devant l’école : Beaucoup de voitures continuent de dépasser
les autobus. La Ville d’Ottawa sera présente le 29 novembre sur place
pour chercher une solution.

● OC Transpo : L’école est communication constante avec OC Transpo
pour les problèmes de retard, d’annulation et de manque d’autobus.
Les parents qui souhaitent faire des réclamations auprès d’OC
Transpo peuvent le faire via le formulaire de commentaires.

● Le CE va préparer une lettre adressée à la conseillère municipale
Mme Plante pour partager les inquiétudes.

● Collecte de fonds : La vente de chocolats n’a pas eu assez de succès
pour pourvoir aux besoins de financement pour améliorer l’école. Le
conseil d’école suggère qu’une lettre explicative soit adressée aux
parents pour expliquer plus en détail les besoins. Le conseil d’école
suggère aussi la vente d’items en direct et non pas par les élèves
eux-mêmes.

● La direction de l’école travaille en collaboration avec le Centre
communautaire de la Basse-ville pour trouver des subventions et des
partenaires afin de rouvrir la serre et rénover le terrain de soccer,
notamment avec l’appui de l’Athlético d’Ottawa.

● La surintendante Mme Brosseau souhaite assister au prochain conseil
d’école. Magali Hureau souhaiterait qu’elle soit invitée à la rencontre

Carole Myre
Jonathan Reid
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du 15 janvier pour discuter d’ASPEN et de voir comment les parents
pourraient aider pour Aspen.

● Présentations sur les Nouveautés du ministère : les membres ont pris
connaissance du document et n’ont pas de questions.

CEAO
● Le lancement de la saison a eu lieu le 5 novembre. La vidéo de

lancement est sur la chaine YouTube du CEAO.
● Les suggestions sur Le point de vente ont été prises en compte et

mises en place. Le CEAO est plus facile trouvable sur le site web de
billetterie.

● Le festival Visionart a réuni 300 élèves et a été un grand succès.
● 800 élèves sont attendus pour les 4 concerts des Choralies.

7. Mot des représentants des
enseignants

● Fin de l'étape 1, les bulletins et les commentaires sont complétés et
les parents devraient recevoir le tout dans les prochains jours.

● Les tests de compétences linguistiques TPCL ont eu lieu cette
semaine après une série d'accompagnements et de préparations
comme on le fait toujours. Les éventuelles reprises sont prévues le 28
novembre en salle de classe dans les cours de français.

● Les reprises d'évaluations se feront dorénavant les soirs après l'école
au centre des ressources sous la supervision d'un membre de la
direction et des TES. L'objectif est d'éviter que les élèves manquent un
cours pour faire une reprise.

● Tous les enseignants de mathématiques offrent leur temps de dîner
pour appuyer leurs élèves. Cela en plus des séances quotidiennes
d'appuis durant le dîner à la salle des ressources (Bibliothèque), les
jours impairs en sciences et les jours pairs en mathématiques de
11h50 à 12h30.

● Les portes ouvertes DLS ont lieu demain, nous avons des ateliers
prévus en après-midi, des kiosques de nos différents secteurs en
soirée et un rassemblement à l’auditorium à partir de 18h50.

Ambroise Tsomafo
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● Les dons de denrées alimentaires et de produits hygiéniques seront
recueillis à l’école du 18 novembre au 18 décembre.

● Un projet de friperie est actuellement en cours et se tiendra jusqu’au
29 novembre. L'objectif est de collecter des vêtements qui seront
donnés aux élèves à qui cela profiterait dans le semaine du 2 au 6
décembre.

● Audr
8. Comités ● Comité de participation des parents (responsable : Pascale Hough)

● Comité Mieux-être (responsable : Clémentine Reynaud)

● Comité communications (responsable : Mary Jaekl)

Magali Hureau

9. Formation conseil d’école -
26 octobre

● Stéphane Duc et Radia Hamzaoui partagent leur retour de la formation
du 26 octobre. Il s’agissait plus de partage d’expériences que de
formation.

Stéphane Duc et Radia
Hamzaoui

10. Fondation Jean-Claude
Bergeron

● Reporté à la rencontre en janvier Magali Hureau

11. Appui du CEPEO pour
travaux d’amélioration de
l’école

● Ce point a été traité dans le mot de la direction. Carole Myre

12. Affiches pour tables ● Reporté à la rencontre en janvier Magali Hureau
13. Représentation

communautaire au CE
● Carole Myre est en contact avec le Centre communautaire de la

Basse-Ville pour ce point.
Carole Myre

14. Varia
a. Dates rencontres

parents-enseignants 7e-8e
b. Portes ouvertes 21/11

● Pascale Hough et Stéphane Duc vont se joindre à Magali Hureau pour
la rencontre des parents-enseignants 7e-8e.

● Radia Hamzaoui et Magali Hureau seront présentes aux portes
ouvertes du 21/11.

Magali Hureau

15. Remerciements ● Le conseil d’école remercie Audrey Patry-Legrand pour sa présence,
l’école pour l’organisation des camps de leadership des 7e années.

Magali Hureau

Page 4 de 5



Conseil d’école (CE)
Procès-verbal

● Le conseil d’école souhaite aussi remercier l’école et le CEAO pour le
soutien offert envers les élèves et les directions d’école pour la bonne
gestion des communications parents / école / enseignants.

16. Prochaine rencontre ● 15 janvier 2025 à 19h virtuellement. Le lien sera partagé par la
direction de l’école.

Magali Hureau

17. Levée de la rencontre Levée de la rencontre à 20h38.
● Proposée par Pascale Hough
● Appuyée par Mary Jaekl
● Votée à l’unanimité

Magali Hureau
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